

Arzt machte mancherlei Versuche, ob noch Leben in ihm sey; aber es fand sich auch nicht ein Funken. Er wurde also so, wie er war, in die Senfte gelegt und nach Haus getragen, wo seine tröstlosen Aeltern ihn weinend erwarteten.

Ich vermag es nicht, ihre Klagen und ihren Schmerz zu schildern. Meiste jungen Leser können sich es denken; es falle also der Vorhang über dieses Trauergemälde.

Doch, wer rief dem wilden Sturme
Aus dem drohenden Gewölke?
War's nicht Gott? Geziemts dem Würme,
Den er Mensch heißt, wohl zu richten
Ueber seines Schöpfers That?
O erlieg im Staub und schweige
Und verehere seinen Rath!
